

Fédération Internationale des Jeunes Citoyens

Enjeux

Nous rassemblons des jeunes engagés, partout dans le monde, afin de promouvoir :

- ✓ la citoyenneté mondiale
- ✓ la démocratie consultative
- ✓ la participation de la jeune société civile auprès des instances politiques régionales, nationales et internationales

Normalement, plus les citoyens participent à la vie publique, plus la démocratie est forte !

Si l'engagement est bas, cela nourrit une perte de proximité à l'égard du politique, une méfiance et finalement le populisme et les extrêmes en sortent gagnants. Ce sont les symptômes de la crise démocratique que nous traversons actuellement.

Il faut donc, d'une part, sensibiliser la jeune société civile aux différents mécanismes de participation des citoyens à la vie publique, et d'autre part, renforcer ces mécanismes.

Nous rassemblons des jeunes citoyens actifs à l'échelle régionale, nationale et internationale, afin de former les populations à la citoyenneté active.

Vidéo de présentation de la démocratie
consultative :
<https://youtu.be/GsPAhCsJolc>

FIJC

Notre histoire



Juin 2023 : Initiation d'une proposition de loi transpartisane sur la refondation des liens civiques, participation à la création du conseil régional des jeunes des Hauts de France, avec le cabinet de la présidence de la région et le CESER et création de la formation à la citoyenneté mondiale.

Février 2023 : Election en tant que membre observateur de la Convention sur la protection et la promotion de la diversité des expressions culturelles, dite Convention 2005 de l'UNESCO, lors du 15e comité intergouvernemental, approuvé par les 31 Etats membres. Création de l'ActualiTeam'Tahiti, Conakry et Dubaï.

Octobre 2022 : Invitation à l'assemblée générale des OING du Conseil de l'Europe.

Juin 2022 : Entretien avec le directeur du service des ONG du département des affaires économiques et sociales au Conseil économique et social des Nations-Unies. Voyage à New-York et création de l'ActualiTeam' New-York, groupe de débat entre étudiants de l'Université de Colombia.

Janvier 2022 : Invitation personnelle à l'Elysée afin de discuter de l'engagement avec le cabinet du Président de la République

Novembre 2021 : Nomination en tant que Club officiel pour l'UNESCO par la commission nationale française pour l'UNESCO

Été 2021 : Crédit de l'ActualiTeam'Paris, émission de débats entre étudiants sur Radio Campus Paris, ActualiTeam'Bordeaux, émission à Radio Campus Bordeaux et du groupe de débat à l'Université de Cambridge. Crédit de la Fédération Internationale.

2020-2022 : Production et réalisation de la série étudiante nommée : "Ta popularité" sur le harcèlement scolaire. 1h de série nommée dans le cadre du festival du film espoir de l'UNESCO, au Kinépolis de Lomme et à de multiples événements de l'Université de Lille.

Janvier-Juin 2021 : Crédit de la chaîne YouTube : "le grand échange", émissions de radio de débat avec des professeurs de médecine de l'Université de Lille, pendant la crise Covid.

2020 : Crédit de l'ActualiTeam'Lille, émission de radio de débat entre étudiants, sur radio campus Lille

2017-2018 : Crédit d'une équipe de communication et de 3 équipes de 7 lycéens qui se relaient pour débattre chaque semaine.

Avril 2016 : Crédit de l'ActualiTeam'Arras : première émission de radio hebdomadaire, sur radio PFM - émission de débats lycéens.

Février 2016 : Crédit du premier club de débat sur l'actualité et thèmes de société, par et pour les lycéens

FIJC Soutenez-nous



Aujourd'hui, nous avons besoin de partenaires qui s'engagent à nos cotés, nous, la jeune société civile, engagée et apartisane, afin de promouvoir l'efficacité des démocraties du monde.

Nous avons pour objectif de devenir membre associé auprès des Nations-Unies dès 2023 et membre observateur officiel dès 2025.

Grâce à l'UNESCO, partout dans le monde, nous constituons un véritable réseau de jeunes citoyens engagés dans la promotion de la citoyenneté mondiale.

Soutenez-nous

Contactez-nous au 0681948622

ou sur actualiteamcommunication@gmail.com

